

## **TRANSVILLES AVAIT PRIS LA MESURE**

Transvilles a trouvé un peu fort de café la réaction de Malik Louadoudi sur les réseaux sociaux au lendemain de la mise en place des bus relais en lieu et place du tram entre Porte de Paris et Université. Pour faire face à l'affluence, dès le premier jour, des bus articulés ont été mis en service et des agents ont effectué des comptages pour adapter le service. Le souci est parti d'un manque de communication avec la fac. L'université a, en effet, été incapable de donner un nombre d'étudiants en cours pendant les vacances. Et, visiblement, ils sont nombreux.